



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Sudcaliforniano

12/10/2022

LEGISLATIVO



Podría tener BCS dos desaladoras más: Rubén Muñoz

El diputado federal Rubén Muñoz Álvarez, dijo que la crisis hídrica en Baja California Sur amenaza a la ciudadanía porque el día cero se aproxima, aumentando con ello los retos que deben superar la deficiencia en el suministro y la escasez del vital líquido, los cuales son factores que surgen por el déficit que muestran los acuíferos al tener una explotación que supera por mucho sus recargas, lo que hace inviable que se les puede seguir extrayendo una mayor cantidad.

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/local/podria-tener-bcs-dos-desaladoras-mas-ruben-munoz-9017616.html>